

BAB V
KESIMPULAN, SARAN-SARAN
DAN PENUTUP

A. KESIMPULAN

Dari beberapa uraian dan penjelasan dalam skripsi ini dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Pada tanggal 28 Desember 1978 diadakan pertemuan untuk membentuk Nasyyiatul Aisyiyah cabang Karang Pilang yang bertempat di SD Muhammadiyah XV jalan Mastrip 174 Karang Pilang. Kemudian pada tanggal 3 Februari 1979 diadakan pertemuan lagi untuk menyusun personalia Nasyyiatul Aisyiyah yang masih darurat (informil), sekaligus dinyatakan tanda lahirnya Nasyyiatul Aisyiyah di Karang Pilang.
2. Adapun faktor pendukung terbentuknya Nasyyiatul Aisyiyah di Karang Pilang pada tanggal 3 Februari 1979 sebagai berikut :
 - a. Dari para tokoh Muhammadiyah khususnya ibu-ibu Aisyiyah menyarankan kepada putri keluarga Muhammadiyah khususnya dan para putri Islam umumnya, untuk membentuk suatu wadah organisasi Nasyyiatul Aisyiyah.
 - b. Para putri Islam yang bersekolah di perguruan tinggi Muhammadiyah dianjurkan untuk menjadi anggota Nasyyiatul Aisyiyah.

c. Dari para tokoh masyarakat untuk membentuk suatu wadah organisasi Nasyyiatul Aisyiyah.

Sedangkan faktor penghambat berdirinya Nasyyiatul Aisyiyah di Karang Pilang, antara lain :

a. Adanya anggapan dari remaja putri Islam, bahwa untuk menjadi anggota Nasyyiatul Aisyiyah kurang bebas berkomunikasi dan anggotanya terbatas pada kaum putri saja.

b. Ketidaktahuan masyarakat tentang organisasi Nasyyiatul Aisyiyah yang dianggap hanya sebagai wadah perkumpulan saja dan hanya membuang waktu.

3. Perkembangan Nasyyiatul Aisyiyah cabang Karang Pilang pada periode pertama antara kurun waktu tahun 1979-1982 aktivitasnya tidak banyak mengalami kemajuan dan perkembangan. Tetapi antara kurun waktu tahun 1982-1985 yang pada periode pertama juga aktivitasnya mulai menurun dan tidak berjalannya kepengurusan, sehingga mengalami kekosongan aktivitas. Dan dalam fase ini merupakan masa kemunduran Nasyyiatul Aisyiyah. Sedangkan pada periode kedua tahun 1986 - 1991, dimana dalam fase ini keberadaan banar-benar mengalami kemajuan yang begitu pesat dalam segala hal, yaitu meliputi penataan administrasi dan struktur organisasi yang baik dan teratur yang sesuai dengan juklak dari

pusat serta banyaknya aktivitas yang telah dijalankan dengan baik, teratur dan berjalan dengan lancar dan sukses.

4. Hasil-hasil perjuangan yang dicapai Nasyiatul Aisyiyah dalam bidang :

Dakwah penyembelihan qurban pada hari raya Idul Adha dengan mengadakan kegiatan Dakwah terpadu, mengadakan pembinaan baca tulis Al-Qur'an lewat pendidikan TPA dan TPQ.

Sosial membangun balai desa dan pembuatan WC umum

B. SARAN-SARAN

1. Mengingat pesatnya arus informasi melalui berbagai media massa sekarang ini, yang kurang memperhatikan norma-norma sosial budaya kita, penulis menyarankan agar anggota Nasyiatul Aisyiyah harus mampu berperan mengubah arah pergeseran nilai-nilai sosial budaya saat ini pada nilai-nilai kehidupan Islami.
2. Untuk memperkenalkan organisasi Nasyiatul Aisyiyah di kalangan masyarakat, maka diusahakan di dalam organisasi Nasyiatul Aisyiyah harus ada kegiatan yang bermanfaat yang sekiranya bisa berperan nyata pada umat dan agama.
3. Perlu adanya pembinaan diri dengan ilmu-ilmu keIslaman untuk para anggota Nasyiatul

Aisyiyah, yang meliputi pemikiran-pemikiran aqidah, syari'ah, akhlaq, dakwah bahkan pula bahasa Arab.

C. PENUTUP

Puji syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, karena hanya dengan rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Penulis menyadari sepenuhnya, bahwa skripsi ini masih banyak terdapat kesalahan dan kekhilafan yang disebabkan karena keterbatasan kemampuan penulis.

Pada kesempatan ini juga tidak lupa penulis sampaikan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah dengan tulus ikhlas membantu terwujudnya skripsi ini, semoga Allah SWT membalas dengan pahala yang melimpah.

Dan penulis mohon maaf yang sebesar-besarnya kepada orang-orang yang terkait dan nama-namanya tercantum dalam penulisan skripsi ini.

Akhirnya semoga skripsi ini dapat memberikan guna manfaat pada semua yang membacanya, khususnya bagi penulis sendiri.